

Олег Андреевич Жидков — ученый и педагог

Муромцев Геннадий Илларионович,
профессор кафедры теории права и государства
Юридического института Российского университета дружбы народов (РУДН),
доктор юридических наук, профессор
muromtsev@mail.ru

Статья посвящена девяностолетию со дня рождения видного российского ученого, академика Международной академии наук высшей школы, доктора юридических наук, профессора, заслуженного деятеля науки Российской Федерации Олега Андреевича Жидкова. Сорок три года его жизни связаны с Российским университетом дружбы народов (до 1992 г. — Университет дружбы народов имени Патриса Лумумбы, или УДН).

Научной и педагогической деятельности профессора О.А. Жидкова и посвящена настоящая статья.

Ключевые слова: О.А. Жидков, Университет дружбы народов (УДН) имени Лумумбы, история государства и права зарубежных стран, государственно-правовая проблематика развивающихся стран, юридическая американистика.

Oleg A. Zhidkov: A Scientist and a Teacher

Muromtsev Gennadiy I.
Professor of the Department of Theory of Law and State
of the Law Institute of the Peoples' Friendship University of Russia (PFUR)
LL.D., Professor

This article is dedicate to 90 anniversary of the birth day of the prominent russian scientist, member of the International academy of the scienicies of the high school, doctor of law, professor, honoured man of science of the Russian Federation Oleg Andreevich Zjidkov. 43 years of his life were binding with Peoples friendship university of Russia (before 1992 — Peoples friendship university named by Patrice Lumumba).

This article is dedicates the scientific and teaching activities of the professor O.A. Zjidkov.

Keywords: O.A. Zhidkov, Peoples' Friendship University named by Patrice Lumumba, history of state and law of foreign countries, state and legal problems of developing countries, study of American law.